
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Siate Felici Per Il Benessere Altrui 
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30 Novembre 2022/ 6 Jumadda l-Awwal 1444 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 الَْمُؤْمِنُ  أخَُو الَْمُؤْمِنِ  

Il credente è fratello di un’altro credente (Hadith Sharif) 
 
 

Questo disse il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. I credenti sono fratelli tra di loro. Dovrebbero 
pregare per il bene dei loro fratelli. Così come si desidera il bene per se stessi, si dovrebbe 
desiderare il bene anche per loro. Si dovrebbe essere felici quando gli accadono cose buone. 
Questa felicità per gli altri porterà delle ricompense/ thawab e guadagnerete il piacere di 
Allah جل جلاله. Perché quando del bene arriva agli altri, arriverà anche a voi se siete felici per loro. 
 

Il benessere degli altri non è una cosa negativa. Quando le cose buone accadono alle 
persone, ai vostri fratelli, ai vostri fratelli Musulmani, questa bontà tocca anche voi. Ma se 
siete gelosi, sarete privati di quella ricompensa/thawab, avrete pure commesso un peccato 
per aver ubbidito al vostro ego. 
 

Quando la bontà arriva, arriva a tutti. Il suo beneficio è per tutti. Ma quando c’è 
invidia e gelosia, la barakah se ne va, la bontà non rimane. Al posto suo ci sarà inimicizia e 
cattiveria. Quindi, quando succede qualcosa agli altri, ai vostri vicini, ai vostri fratelli 
Musulmani; quando del bene e della barakah arriva a loro, dovreste essere felici. 
 

Questo è l'ordine e il consiglio del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم per noi. Non ubbidite al 
vostro ego. Un ego non addestrato vuole sempre il male. Non vuole il bene. Non pensa agli 
altri, pensa a se stesso. Quando lo addestrate, ci sarà beneficio sia per voi che per tutti. 
Possa Allah جل جلاله non permetterci di ubbidire al nostro ego. Che Allah جل جلاله permetta a tutti noi di  

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 

ubbidire ai consigli e agli ordini del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم inshà'Allah. Wa min Allahi t-
tawfiq, al-Fatiha. 
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